
　フィットネスの先生に心がけていることを尋ね
ると、「人のために行動することだ」とおっしゃっ
ていました。
　先生はいつもお客さんへの思いやりを忘れ
ずに仕事をしています。気持ちのいい挨拶はも
ちろん、お客さんとの会話など、お客さんが過
ごしやすい空間作りをすることで、人が増え、
繁盛していくのだと思いました。お客さんのこと
を第一に考えれば、自分の店にもいいことがあ
ります。お客さんがいないと成り立たない職業
だから、職場でも日常生活でも人のために行
動することは大事です！
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